

OFFRE
D'EMPLOI

Équipe de Santé Familiale
PLANTAGENET
Family Health Team

JOB
OFFER

INFIRMIÈRE PRATICIENNE

L'équipe de santé familiale Plantagenet vous invite à vous joindre à nous. Nous sommes situés à 60 km à l'est d'Ottawa dans les comtés de Prescott et Russell. Nous sommes une équipe centrée sur le patient qui s'efforce de fournir des soins exceptionnels et nous comptons sur le dévouement de nos professionnels de la santé pour améliorer continuellement nos services.

Nous recherchons une personne dynamique pour le poste d'infirmière praticienne dont l'engagement et la compassion contribueront à l'amélioration continue de la qualité de nos services.

L'équipe de santé familiale Plantagenet encourage les personnes ayant un handicap à présenter leur candidature. Des mesures d'adaptation seront fournies sur demande tout au long du processus de sélection.

Faire parvenir votre CV à Caroline Prévost, directrice, à l'adresse suivante : ed@plantagenetfht.ca

Date butoir pour postuler : 13 juillet 2017

NURSE PRACTITIONER

The Plantagenet Family Health Team invites you to join us. We are located 60 km east of Ottawa in the counties of Prescott and Russell. We are a patient-centred team that strives to provide outstanding care to our patients and we rely on the dedication of our health care professionals to continually improve our services.

We are looking for a dynamic person for the position of Nurse Practitioner, whose compassionate engagement will contribute to the continuous quality improvement of our services.

The Plantagenet Family Health Team encourages people with disabilities to apply. Accommodation will be provided on request throughout the selection process.

Forward your Résumé to Caroline Prévost, executive director ed@plantagenetfht.ca

Closing date: July 13, 2017